
 
Der Ausschuss nahm die Mitteilung zur Kenntnis. 
 
Der Vorsitzende, Abg. Steiner, appellierte an den Ausschuss, sich möglichst vielzählig 
am Stadtradeln zu beteiligen, damit der Rhein-Sieg-Kreis gegenüber den anderen 
Kreisen genauso gut darstehe, wie in den vergangenen Jahren. 
 


